

Schweizer Erfolgsgeschichten – Pioniere, Unternehmen, Innovationen

«Pioniere sprengen gängige Denkmuster. Pioniere überziehen die Schweiz mit Brücken, Strassen und Schienen. Pioniere durchbohren Berge und gehen in die Lüfte. Pioniere beliefern die Welt mit innovativen Produkten. Pioniere nehmen Risiken auf sich und glauben an Ideen und Erfolg. Pioniere gründen Firmen – solche, die klein und mittelständisch geblieben sind, andere, die sich zu internationalen Unternehmen oder globalen Marktführern entwickelt haben. Pioniere haben Schweizer Erfolgsgeschichte geschrieben – sie haben die Marke Schweiz geprägt.» Joseph Jung 2013